

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Tingkat pelaksanaan Shalat berjamaah siswa kelas VIII di SMP Negeri 10 Palembang termasuk dalam kategori sedang. Hal ini terlihat dari tingkat pelaksanaan responden mengenai syarat sah Shalat, merapatkan shaf barisan pada saat Shalat dan ketika hendak melaksanakan Shalat responden harus di gerakkan oleh guru dan satgas untuk melaksanakan Shalat berjamaah. Frekuensi tertinggi terletak pada kategori sedang dengan presentase 60% . Dengan demikian, hasil penelitian mengenai pelaksanaan Shlat berjamaah siswa kelas VIII di SMP Negeri 10 Palembang dinyatakan sedang. Karena nilai tersebut lebih besar dibandingkan dengan kategori tinggi yaitu 20% dan yang tergolong dalam kategori rendah yaitu 20%
2. Kedisiplinan siswa kelas VIII di SMP Negeri 10 Palembang termasuk dalam kategori sedang. Hal ini terlihat dari aspek disiplin waktu dan disiplin dalam mematuhi aturan yang berlaku disekolah beberapa responden yang belum disiplin datang kesekolah tepat waktu dan tidak mengerjakan tugas dari guru tepat waktu. Frekuensi tertinggi terletak pada kategori sedang dengan presentase 42%. Dengan demikian hasil penelitian mengenai kedisiplinan siswa berdasarkan penelitian dinyatakan sedang, karena nilai tersebut lebih besar dibandingkan dengan kategori tinggi yaitu 32% dan yang tergolong dalam kategori rendah yaitu 26%.

3. Setelah diteliti, hasil analisa data antara hubungan Shalat berjamaah dengan kedisiplinan siswa kelas VIII di SMP Negeri 10 Palembang diperoleh hasil r_{xy} yaitu 0,688. Ternyata r_{xy} (0,688) adalah jauh lebih besar dari taraf signifikan 5% maupun pada taraf signifikan 1% yaitu 0,159 <0,688> 0,208. Melihat hasil r_{xy} lebih besar dari taraf signifikan baik pada taraf signifikan 5% maupun pada taraf signifikan 1%, maka dapat dikatakan bahwa ada hubungan yang signifikan antara Hubungan Shalat berjamaah dengan kedisiplinan siswa kelas VIII di SMP Negeri 10 Palembang.

B. Saran

1. Diharapkan kepada seluruh siswa di SMP Negeri 10 Palembang untuk lebih memperhatikan dan memahami pelaksanaan shalat berjamaahnya, karena shalat berjamaah ini merupakan salah satu ibadah yang sangat dianjurkan oleh Nabi Muhammad SAW, dan dapat berhubungan dengan kedisiplinan yang dimilikinya, karena hal tersebut sangat berguna untuk mencapai keberhasilan di dalam kehidupan, baik untuk urusan dunia maupun akhirat.
2. Kepada pihak SMP Negeri 10 Palembang untuk terus memperhatikan pelaksanaan Shalat berjamaah dan kedisiplinan siswanya, baik ketika di dalam lingkungan sekolah maupun di luar lingkungan sekolah, karena Shalat dan kedisiplinan merupakan hal yang sangat penting untuk kehidupan dunia dan akhirat. Agar siswa dapat selalu melaksanakan Shalat berjamaah dan mengembangkan kedisiplinan baik di lingkungan sekolah, di rumah, dan terutama di lingkungan masyarakat, serta di manapun ia berada.
3. Pada penelitian selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun refensi yang terkait dengan Shalat berjamaah dengan kedisiplin siswa dan peneliti selanjutnya juga diharapkan bisa meneliti tentang pelaksanaan Shalat berjamaah terhadap perilaku sosial siswa, kesadaran siswa dalam melaksanakan Shalat berjamaah.